



LA RUTA 68 ES USADA PARA LLEGAR AL SECTOR NORTE DE LA PROVINCIA

## Concesionaria anuncia baja en el precio de los peajes en la ruta 68

A partir de las 00.00 horas del 1 de julio empezarán a aplicarse las nuevas tarifas en la Ruta 68 a la costa, las cuales supondrán una disminución en la mayoría de cobros a la hora de utilizar los peajes de esta autopista.

Esto se produce luego de que la empresa Sacyr se llevará el nuevo contrato de concesión de esta ruta, denominado "Interconexión Vial Santiago – Valparaíso – Vía del Mar" el 9 de mayo del presente año.

En el caso de los automóviles y camionetas, en los troncales Lo Prado y Zapata verán una disminución de \$100, pasando de \$2.700 a \$2.600 en horario normal y de \$4.100 a \$3.900 en hora punta, mientras que los latera-

les de la Ruta 68 pasarán de costar \$1.100 a \$1.000, misma cifra que tendrán las tarifas del Troncal Sur.

Por otro lado, los buses y camiones de dos ejes en Zapata y Lo Prado pasarán de \$4.900 a \$4.700 en hora normal y de \$7.400 a \$7.000 en hora peak, mientras que en el Troncal Sur y en los laterales de la Ruta 68 el precio pasará de \$2.000 a \$1.800.

Finalmente, quienes verán la mayor reducción en el precio de los peajes serán los camiones de más de dos ejes, que, en Zapata y Lo Prado, pasarán a pagar \$8.300 en horario normal y \$12.400 en horario punta, siendo esto una reducción de \$500 y \$800 respecto a sus tarifas anteriores. 